

## La pierre de Nautours

Près du carrefour de la route de Bordeaux et de l'Avenue Louis Suder, dans un havre de verdure est érigé une impressionnante pierre. Ce don d'un habitant de Marsac à la commune est un mégalithe, qui selon certains historiens, aurait été le bloc principal et central d'un important cromlech (monument mégalithique formé de plusieurs menhirs disposés en cercle) situé sur l'esplanade faite par la main de l'homme. Cette zone était donc une sorte de "petit Carnac Périgourdin " où abondaient menhirs et dolmens, une sorte d'Agora des temps jadis. Cependant, un mystère entoure ce mégalithe. En effet, sur le site de Combe de Puy Gauthier où il a été retrouvé, existe une belle légende selon laquelle, autrefois, en ce lieu, il y avait une pierre qui, au lever du soleil, faisait neuf fois le tour sur elle-même. Les gens du pays l'appelaient " lo peyro daus nau tour" ce qui donne "la Pierre de Nautours".

Pendant plus d'un siècle, on avait perdu la trace de ce menhir. Seule, la légende était restée. Lorsque dans les années 80, fut érigé une pierre sur le site d'accueil actuel, la question était de savoir si la pierre de Nautours et le mégalithe exposé étaient une seule et même chose. Avait-on retrouvé la pierre de Nautours ? Des recherches menées par certaines personnes semblent y répondre par l'affirmative. En retrouvant la pierre, la commune de Marsac fait d'une pierre deux coups : d'une part, un carrefour stratégique de la commune se trouve orné à présent d'un imposant et esthétique monument ; d'autre part cette pierre, objet de croyance et de superstition d'un autre âge se trouve réhabilitée à la satisfaction de tous. Alors vous qui passez à proximité de la pierre à certaines heures de la journée, attendez, regardez et peut-être la verrez-vous tourner neuf fois sur elle-même.

